

Nicolás Rodríguez Bautista, alias Gabino, máximo cabecilla de la guerrilla del Ejército de Liberación Nacional, dijo que no irán a la cárcel.

Nicolás Rodríguez Bautista, alias "Gabino", concedió una entrevista a la agencia internacional de noticias Reuters en la que señaló que se "está cerca de iniciar negociaciones de paz con el Gobierno". Explicó que siguen los encuentros con delegados del Gobierno y que aún falta acordar algunos puntos para que arranque formalmente el proceso de paz.

"En este momento marchan con regularidad los encuentros", sostuvo Rodríguez, en un video enviado a Reuters en respuesta a una solicitud de entrevista en persona que fue rechazada por motivos de seguridad.

"Hay un 80 por ciento de acuerdo (en la agenda), queda un 20 por ciento que es lo que falta para establecer una mesa pública", dijo alias Gabino.

Rodríguez Bautista puntualizó que no pagaran un día de cárcel. "Ni más faltaba. Si no hemos sido objeto de prisión durante más de 50 años de confrontación contra un aparato militar tan poderoso como es el colombiano, sería entonces absurdo pensar que fuéramos a pagar cárcel por reivindicar el derecho que tenemos a una salida política al conflicto", dijo Rodríguez.

Rodríguez dijo que si se inicia la negociación con el Gobierno están dispuestos a hacer gestos de paz como colaborar con el desminado del territorio.

<http://www.wradio.com.co/noticias/actualidad/eln-asegura-que-se-acerca-el-inicio-de-negociaciones-con-el-gobierno-nacional/20150424/nota/2732949.aspx>